

Antrag Nr. 16-O-12-0021

CDU-Fraktion

Betreff:

Wartehäuschen Bushaltestelle „Am Hochfeld“ (CDU)

Antragstext:

Zu Beginn des Jahres 2016 wurden in Erbenheim viele Bushaltestellen durch ESWE-Verkehr i.V.m. der Wall AG erneuert bzw. komplett neu gesetzt. Die Bushaltestelle „Am Hochfeld“ Richtung Wiesbaden wurde aber nicht optimiert.

Hier befindet sich seit mehreren Jahren einfach nur das Haltestellenschild sowie eine Bank.

Und das, obwohl diese Bushaltestelle stark frequentiert wird, da sie von den Kunden des Nahversorgers und durch die Angestellten der Firmen des Kreuzberger Ringes gut genutzt wird. Der Magistrat wird gebeten, kurzfristig für eine Optimierung der genannten Haltestelle zu sorgen. In Verbindung mit ESWE-Verkehr und Wall AG ist eine Stellung eines überdachten Wartehäuschen, das den wartenden Fahrgästen bei schlechten Wetter Schutz bietet, sinnvoll.



Wiesbaden, 02.05.2016